

## Nueva exposicio'n Homi Fashion & Jewels en 2022

Ornella Bijoux Del 18 al 21 de febrero de 2022 tendrá lugar la (Rho), un evento dedicado a las joyas y los complementos de moda Evento con grandes marcas históricas y diseñadores, así como pequeñas empresas artesanales con nuevas propuestas innovadoras hechas en Italia e internacionales. Una edición que apuesta por un escenario más amplio y versátil contando con un alto contenido creativo. Mientras esperan para la nueva colección SS 2022 en la próxima Exposición de Moda y Joyas y Homi , cuentan con una selección de joyas y accesorios de moda de cara a la Navidad, porque la joyería sigue estando entre los regalos más populares en la campaña navideña. Complementos navideños Bajo el lema #poptimismo , se presenta una de las tendencias destacadas por la investigación de Poli.design presentada en la pasada edición del desfile, apostando por propuestas en Homi Fachion & Jewels de complementos con colores vivos Como por ejemplo los broches relucientes de Celeste G , o complementos híper luminosos confeccionados con piedras. Además de los chispeantes' y coloridos conjuntos de joyas de La Griffé , en los que el diseño es el protagonista refinado de formas y colores entrelazados para llevarlos sin moderación. El esplendor de los contrastes y la diversidad de materiales de la tendencia antítesis ' están presentes en muchas propuestas de complementos. Como piedras multicolores , entrelazadas de diferentes texturas, formas envolventes inspiradas en la tradición de la orfebrería italiana y que están adaptadas a las nuevas interpretaciones. Creaciones únicas de Ave Caprice , con piezas extraordinarias y de gran belleza escénica. Los complementos también presentan diversidad de materiales como los versátiles y transformables bolsos de Omma , confeccionados a base de pieles con un toque de estilo urbano , y con tonos plateados de cara a la temporada festiva. También los modelos regios, que cuentan con detalles brillantes y siluetas clásicas , como los clutches de StudioModa Campaña navideña En cuanto a la temporada navideña, el corazón es el protagonista de muchas de las colecciones, como los pendientes de Carola Gioielli , en los que la piedra negra adquiere la silueta de un corazón y se une a la plata dorada en una joya única y refinada. Al igual que los brazaletes Feelings , que presenta creaciones sofisticadas que se convierten en una ficha para el amado y expresan la belleza de un vínculo que perdura para siempre. La tendencia 'more is more' en línea con grandes pendientes , como las extravagantes orejeras de la marca llycover o los pendientes de Not for All en un color rojo fuego. Cadenas como complementos Entre los complementos de moda destacan las cadenas que siguen siendo un imprescindible. Ya sean collares gruesos, pulseras y anillos o aretes, el motivo de la cadena se encuentra entre los más populares y amados, como en la versión de múltiples hebras de oro y plata de Regina y Cora F o la versión de bronce con baño de oro de 24 quilates de Nuage d'etoile Y las perlas son un must , en una versión minimalista mezclada con esferas naturales de diferentes estilos y tamaños. Al igual que los collares de Vasso Galati de fabricación griega, que se inspiran en la naturaleza virgen y conservan toda su magia única, transformados en emociones para llevar. © Copyright GOLDTIME | Diario online de información sobre joyería y relojería. Noticias y actualidad del sector de la joyería y la relojería

